

弟子屈

2023

特集

新たな地域おこし協力隊員が
着任!

(10ページ)

今月のクリップ

- 弟子屈町秋の名木ツアー..... ②
- 福祉灯油等購入助成の申請を受付... ③
- 地域農業の将来を考える話し合い... ⑦
- 犬や猫の飼い方について..... ⑨
- 第99号協力隊通信 ⑩



毎月1回発行
発行/弟子屈町
編集/まちづくり政策課
☎ 482-2913 fax 482-2696
〒088-3292 弟子屈町中央2丁目3-1



日々の活動
発信中!

地域おこし協力隊
Instagram (インスタグラム)
#teshikagram



地域おこし協力隊
facebook (フェイスブック)
https://www.facebook.com/teshikagachi.ikiokoshi/



毎月第3金曜日に開催!
てしかがコミュニティTea
※詳しくは弟子屈町HPをご覧ください。



第99号
協力隊通信
協力隊の近況を
お知らせします!



活動支援員
川上 椋輔

まもなく登録者数5000人!

公式チャンネルの登録者数がまもなく5000人を突破しようとしています! いつもご視聴いただきありがとうございます!

弟子屈町出身の方がいつも公式チャンネルを楽しみにしてくれたり、最近では移住してきた方が動画を見て町のことを勉強していたようでとても嬉しかったです!

今月は姉妹都市の鹿児島県日置市とのコラボ! 私たちも日置市に伺い、現地からいつもとは違った形で動画を配信する予定です。ぜひお楽しみに~!



特産品開発
支援員
伊藤 恭子

順調に進んでいます!

チーズ工場の改修工事が順調に進み、徐々に出来てきました。

完成予定は11月末で、まずは試運転・試作から始め、その後運転開始となります。パッケージや包装資材等も同時に準備を進めています。打合せに追われる日々でしたがやっと製造に注力できる時がきます。今からとても楽しみです。

また、別活動のひきだし部の部員としても楽しく活動しています。今月の「てしかがコミュニティ」は11月17日(金)です! 皆様の参加をお待ちしております。



水泳指導支援員
伊澤 奈緒子

参加ありがとうございました

早いもので2年目の冬を迎えようとしています。湯の川のきれいな霧氷を見るのが楽しみです。親子水泳教室、水中ナイトご好評をいただきありがとうございました。今年は弟子屈町全域の小学校の皆さまが来てくれました。子どもたちが水泳を覚えるきっかけになってくれると嬉しいです。水中ナイトは、冬季間水中ジョギングとして土曜日の13時に時間変更しました。休日のスケジュールに運動を取り入れてみませんか? お待ちしております。



- 辻谷建設機
代表取締役 辻谷 智之 様
- 創業90周年の記念として日頃お世話になっている町に恩返しのため、意を込めて寄附します。
- 株式会社
代表取締役社長 福田 雅嘉 様
- 現金50万円
- 企業版ふるさと納税として地方創生による地域活性化のために使用してほしい。
- ふるさと納税 5千451件
▼ 1億5百7十六万2千円

寄附ありがとうございました

8月23日に行われた川湯保育園交通安全啓発運動の一コマ。園児たちが作成したメッセージカードなど啓発品を渡し、交通安全を呼びかけていました。



今月の表紙

人口計 6,647人 (男5,194人、女3,453人)
出生数 3,792世帯(男4,女3)
お誕生おめでとう!!
中下 楓友さん 女 祥美里5丁目
白山 朝陽さん 男 翔太 鈴蘭4丁目
長崎 陽那さん 女 元希 中央3丁目
お悔やみ申し上げます
永谷 照義さん 87歳 高梁4丁目
永谷 寅三さん 78歳 川湯温泉4丁目
近藤 直吉さん 72歳 字ワラントサップ
氏家 睦子さん 92歳 高梁4丁目
中嶋 浩子さん 92歳 川湯温泉1丁目
早坂 浩子さん (63歳 中央2丁目)

編集後記

食欲の秋、美味しいものを食べる機会が増えてくる季節になりました。コロナ前は毎年開催されていた「新そば祭り」も5類に移行したため、今年こそはと期待していましたが開催されず。とても残念です。新そばは自分でも食べることが出来ます。ちなみにですが、今年はまだ健康診断を受けていません。それまで体落ちるかな。佐々木

最近、町内を車で走っていると色々な所に紅葉が見られ、秋がきたんだなあと感じています。先日、初めて移住フェアに参加しました。プロアでパンフレットを配っていたところ、なだだだ弟子屈に遊びに行つたよーなどたくさん話しかけていただいたり、移住についてお話をしたり、移住を検討している人がたくさんいることを実感し、誇らしく嬉しい気持ちになりました。(杉山)